

Dandim 0312/Padang: Danramil Agar Berikan Dorongan Kepada Prajuritnya Untuk Berani Memulai Kegiatan Produktif

wirzalcan - PADANG.INDONESIASATU.ID

Aug 25, 2022 - 08:52



Padang – Disamping dukungan dari pimpinan, usaha Prajurit Produktif yang berhasil tidak terlepas dari prajurit yang menguasai rencana pada masa persiapan, menguasai masa usaha dan menguasai masa pemasaran serta tidak dikuasai oleh para tengkulak.

Hal tersebut disampaikan oleh Komandan Kodim 0312/Padang Letkol Inf Jadi, S.I.P Pada saat menerima paparan para Danramil jajaran Kodim 0312/Padang tentang Prajurit Produktif masing-masing Koramil jajaran diruangan Serambi Kehormatan Kodim 0312/Padang. Rabu 24/08/2022.

“Danramil supaya memberikan dorongan kepada prajuritnya untuk berani memulai kegiatan Prajurit Produktif serta bantu mencarikan solusi kalau ada permasalahan dan bantu mencari tempat pemasaran hasil usaha prajurit tersebut. Kegiatan produktif tidak hanya bercocok tanam saja, tapi bisa beternak dan usaha kecil lainnya”. Kata Dandim.

Pada kesempatan tersebut Komandan Kodim 0312/Padang menambahkan bahwa Koperasi Kodim 0312/Padang harus mampu mendukung kebutuhan anggota dalam melaksanakan kegiatan usaha Produktif, seperti pengadaan barang bahan pokok yang dibutuhkan oleh anggota untuk usaha Produktifnya sebagai modal utama.

Setelah menerima paparan dari Danramil, Dandim 0312/Padang Letkol Inf Jadi, S.I.P yang didampingi oleh Ketua Persit KCK Cabang LXVI Dim 0312/Padang Ny Nurul Millah Jadi melanjutkan kegiatan untuk mengunjungi tempat usaha Prajurit Produktif wilayah Kodim 0312/Padang yang diawali ketempat Pelda Fauzan untuk melihat budidaya ikan lele di Asrama TNI AD Samudra Padang.

Dilanjutkan ketempat usaha jualan Jus dan PMD milik Serma Jafrizal di Asrama TNI AD Simpang Haru Padang, terus keusaha Prajurit Produktif ternak bebek di Asrama TNI AD Cengkeh milik Serma Edi Etri, setelah itu dilanjutkan untuk mengunjungi usaha ternak kambing milik Sertu Salman dan kunjungan hari ini diakhiri ditempat usaha depot air minum milik Sertu Yose Febri di Jalan Raya Siteba Padang.

Dalam kunjungannya Dandim berpesan kepada prajuritnya, “jangan ragu dan tanggung-tanggung untuk memulai kegiatan prajurit produktif, karena kegiatan prajurit produktif itu tidak bisa berhasil kalau kita tidak berani dan tidak ragu-ragu untuk memulainya, berani memulai dan profesional serta tidak melupakan tugas pokok kita yakin akan berhasil” ucap Letkol Inf Jadi, S.I.P. (Wirzalcan).